*Todos los jueves, Hora Santa (21:30 h.)

*Todos los viernes, Exposición del Santísimo (6 a 20 h.) ¡Apúntate a acompañar al Señor!, habla con los sacerdotes y reserva tu turno



HOJA PARROQUIAL SJA

CALENDARIO ACTIVIDADES

MAYO 2024*

10 MAYO: Misa en honor a San Juan de Ávila (20:00 h.)

11 MAYO: Fiesta de San Juan de Ávila

Parque del Agua C/Nardos (10:30 a 22:00 h.)

Carrera popular, concurso de gazpacho y salmorejo,

juegos y talleres infantiles, tómbola,...

Concierto "Burning fire"

y mucho más

12 MAYO: Misa solemne (11:30 h.)

Procesión de San Juan de Ávila (después de misa) Cantan coro y agrupación de dulzainas y tambores

No hay misa de 13:00 h.

14 MAYO: Mira presidida por nuestro obispo D. Giñes (20:00 h.)

Presentación del Informe de Libertad Religiosa por Ayuda a la Iglesia necesitada (21:00 h.)

18 MAYO: Primeras Comuniones (11:30 y 13:00 h)

Jornada diocesana de Apostolado Seglar 2024 de la Diócesis de Getafe: Entrelazando Caminos.

(9:45 a 14.00h)

Vigilia de Pentecostés en el Cerro de los Ángeles

(19:30H)

20 MAYO: Ofrenda floral a la Virgen (17:30 h.)

25 MAYO: ITV matrimonial "Convivencia y comunicación"

(11 a 18h)

COLABORA

Con tu oración Con tu tiempo

Con tu apoyo económico

- Subscripción bancaria
 - Portal de donaciones:

https://www.donoamiiglesia.es/

• BIZUM (SJAVILA ó 00367)

MES DE LA VIRGEN MARÍA

Durante siglos la Iglesia Católica ha dedicado todo el mes de mayo para honrar a la Virgen María, la Madre de Dios.

La costumbre nació en la antigua Grecia. El mes de mayo era dedicado a Artemisa, la diosa de la fecundidad. Algo similar sucedía en la antigua Roma pues mayo era dedicado a Flora, la diosa de la vegetación

En la época medieval abundaron costumbres similares, todo centrado en la llegada del buen tiempo y el alejamiento del invierno. El 1 de mayo era considerado como el apogeo de la primavera. Durante este período, antes del siglo XII, entró en vigor la tradición de Tricesimum o «La devoción de treinta días a María». Estas celebraciones se llevaban a cabo del 15 de agosto al 14 de septiembre.

La idea de un mes dedicado específicamente a María se remonta a los tiempos barrocos -siglo XVII-. A pesar de que no siempre se llevó a cabo en mayo, el mes de María incluía treinta ejercicios espirituales diarios en honor a la Madre de Dios.

Fue en esta época que el mes de mayo y de María se combinaron, haciendo que esta celebración cuente con devociones especiales organizadas cada día durante todo el mes. Esta costumbre se extendió sobre todo durante el siglo XIX y se practica hasta hoy.

DONATIVO

% bizum

Entra en Bizum - Hacer donativo - ONG y aquí incluir S]AVILA ó 00367 (códigos de tu parroquia). la cantidad quieres donar y listo ¡MUCHAS GRACIAS!



www.parroquiasanjuandeavila.com



@sanjuandeavilamostoles



@parroquiadanjuandeavila_mst

PARROQUIA SAN JUAN DE ÁVILA C/ ORQUÍDEA, N°5 28933 MÓSTOLES







La Iglesia católica ha aprobado y promovido ampliamente las apariciones de Fátima como siendo dignas de fe. El Papa Juan Pablo II instituyó el 13 de mayo oficialmente como la Fiesta de Nuestra Señora de Fátima.

LAS SAGRADAS ESCRITURAS SEGÚN SAN JUAN DE ÁVILA (4ª PARTE)

Y también habéis de saber que declarar cuál escritura sea palabra de Dios, para que por tal sea de todos creída, no pertenece a otro sino a la misma Iglesia cristiana, cuya cabeza en la tierra, por divina ordenación, es el Romano Pontífice (2AF c 46, 2: 635)



SANTO DEL MES: VIRGEN DE FÁTIMA, LUCÍA, JACINTA Y FRANCISCO



En un día del año 1915, cuatro niñas estaban jugando en los campos. Lucía de Jesús dos Santos, que tenía entonces ocho años, estaba entre ellas. Se sentaron para comer su almuerzo y una vez terminado, empezaron el Rosario como era su costumbre. Durante el rezo del Rosario todas se dieron cuenta de la aparición repentina de una nube en forma humana, flotando por encima del follaje del valle. "Como una nube, más blanca que la nieve, algo transparente, en forma humana".

Pasó un año. Y esta vez, sus primos, Jacinta y Francisco le acompañaban. De media mañana comenzó a caer una lluvia muy menuda y un viento fuerte sacude los árboles, levantan la vista para ver lo que pasaba, pues el día estaba sereno.

He aquí que comienzan a ver, una luz más blanca que la nieve, con la figura de un joven transparente. Lucía intentó describir cada detalle de su aparición. "A medida que se acercaba, íbamos distinguiéndole las facciones. Estábamos sorprendidos y medio absortos y no decíamos una palabra. Al llegar junto a nosotros, dijo: ¡"No temáis! Soy el Ángel de la Paz. ¡Orad conmigo!"

PARROQUIA SAN JUAN DE ÁVILA WWW.SANJUANDEAVILA.COM C/ ORQUÍDEA, N°5 28933 MÓSTOLES



www.parroquiasaniuandeavila.com



@sanjuandeavilamostoles



@parroquiadanjuandeavila_mst

DONATIVO



Entra en Bizum - Hacer donativo - ONG y aquí incluir SJAVILA ó 00367 (códigos de tu parroquia). la cantidad que quieres donar y listo ¡MUCHAS GRACIAS!